

Aktuelles

Lehrabschluss

Ronja Martin hat in diesem Frühling ihre Lehrabschlussprüfung als Sanitärinstallateurin EBA erfolgreich bestanden.



Wir gratulieren Ronja ganz herzlich zu diesem tollen Erfolg.

Im August wird Ronja unser Team verlassen, um ein Praktikum als Fachfrau Betreuung in der Schürmatt in Oberkulm zu beginnen.

Für diesen neuen Lebensabschnitt wünschen wir ihr alles Gute, viel Freude und Erfolg auf ihrem weiteren Weg.

Abschied nach über 19 Jahren

Ende April hat uns **Gabriel Herzog** nach über 19 Jahren Betriebszugehörigkeit verlassen.



Seinen beruflichen Weg bei uns begann Gabriel im Sommer 2003 mit der Lehre als Sanitärinstallateur. Nach dem erfolgreichen Abschluss im Sommer 2006 blieb er dem Unternehmen weitere acht Jahre als Monteur treu. Während dieser Zeit absolvierte er berufsbegleitend die Weiterbildung zum Chefmonteur Sanitär.

Mit dem neu erworbenen Fachwissen wagte Gabriel 2015 den Schritt ins Büro und wechselte als Projektleiter zu einer grösseren Sanitär-firma. Als im Jahr 2017 die Firmen-übergabe von den Gebr. Wagner an Koch Sanitär anstand und wir so einen zusätzlichen Projektleiter benötigten, konnten wir Gabriel glücklicherweise wieder für uns gewinnen. Seither war er als Projektleiter ein geschätzter Teil unseres Teams. Nun war für Gabriel der Moment gekommen, eine neue Herausforderung

anzunehmen. Seit Mai arbeitet er bei der Firma Nussbaum AG – einem renommierten Hersteller von Sanitärprodukten wie Armaturen und Installationssystemen. Dort ist er verantwortlich für die Fachausbildung und organisiert sowie leitet Aus- und Weiterbildungskurse. Mit Gabriel verlieren wir einen loyalen, kompetenten, hilfsbereiten und sehr geschätzten Kollegen. Für seine neue berufliche Aufgabe und seine private Zukunft mit der Familie wünschen wir ihm von Herzen alles Gute und viel Erfolg.

Neuer Projektleiter

Nachdem uns Gabriel Herzog bereits ein Jahr im Voraus über seine geplante berufliche Veränderung informiert hatte, blieb uns ausreichend Zeit, eine passende Nachfolgelösung zu finden.



Mit **Florian Schmid**, der seit 2018 Teil unseres Teams ist, konnten wir intern eine ideale Besetzung für die Position finden. Nach einer einmonatigen Einarbeitungsphase ist Florian nun erfolgreich als Projektleiter im Einsatz.

Unsere Baustellen



Neubau 3-FH in Wittnau



Neubau in Hornussen



Neubau EFH in Wittnau



An- und Umbau in Frick



Neubau EFH in Aarau



Neubau EFH in Erlinsbach



Neubau 2-EFH in Oberhof



Sanierung in Herznach

Rückblick



Betriebsausflug im Mai



Einsatz am WEF in Davos



Hossain und Bader im Rohbau



«Könige Thomas und Florian»
am Dreikönigstag



Abschlussfest Gabriel Ende April



Agenda 2025

August 2025

Start Lehre Bader Ali
Start 4. Lehrjahr Nils Treier

20.12.2025 – 04.01.2026
Betriebsferien Weihnachten/
Neujahr